

Réhabilitation de voiries urbaines de Libreville/Bretelle allant de Plein-Ciel à Beau-Séjour

Ali Bongo Ondimba en inspection



Ali Bongo Ondimba arpentant le ruban de goudron neuf, a constaté la parfaite exécution des canaux d'assainissement.



La bretelle routière Plein-ciel-Beau-séjour, telle qu'elle se présente à l'issue de ces travaux.

MZM

Libreville/Gabon

LE Président de la République, Ali Bongo Ondimba, a inspecté, hier matin, l'état d'avancement des travaux de la bretelle routière Plein-ciel-Beau-séjour, exécutés par la société Colas Gabon. D'une longueur de 1,8 km, ce tronçon vient ainsi fluidifier la circulation entre ces deux quartiers à forte densité, au grand soulagement des riverains.

Réaffirmant la grande attention qu'il porte à l'état de la voirie en zone urbaine, le président de la République a témoigné de l'importance de cette route. "J'étais ici il y a quelques semaines pour voir un petit peu dans quel état se trouvait la route. Comme je l'ai récemment indiqué, nous avons beaucoup investi sur les principaux axes routiers nationaux. Car la route est très importante pour nous. Toutefois, en dehors des grands axes nationaux, nous visons aussi l'amélioration des voiries dans les grandes villes".

Guidé par le chef de chantier, Alex Aymar Makanga, Ali Bongo Ondimba a arpenté le ruban de goudron neuf, constaté la parfaite exécution des canaux d'assainissement et visité le pont construit sur un cours d'eau au point bas du quartier. "Je note du bon travail dans l'ensemble. Il reste toutefois la situation du pont", a relevé le chef de l'Etat. En effet, alors que la saison



Présence massive des populations sur la route afin de remercier et encourager le président.



Ali Bongo a effectué un stop à chaque étape pour échanger avec les riverains, surpris et heureux de cette visite inopinée.

des pluies bat son plein, le numéro un gabonais a marqué sa préoccupation concernant la situation dudit pont. "Avec les pluies et la rivière qui n'est pas encore délogée, les eaux ont tendance à monter, entraînant ainsi l'inondation du pont".

Poursuivant son inspection, Ali Bongo a effectué un stop à chaque étape pour échanger avec les riverains. Surpris et heureux de cette visite inopinée, les habitants sont descendus en masse pour discuter et encourager l'œuvre du chef de l'Etat. Nombreux ont délaissé quelques instants leurs occupations pour venir saluer le président de la République et le remercier d'avoir donné instructions pour une livraison rapide de cet axe essentiel. "La route est très importante pour nous d'où cet important investissement". Néanmoins,

a souligné le président, "un phénomène que nous avons déjà vu ailleurs, reste à déplorer". Il s'agit notamment de la circulation, qui des fois, a tendance à être un peu trop dangereuse. "Les automobilistes roulent très vite, a-t-il déploré. Donc, il va falloir que l'entreprise pense à mettre des dos d'âne afin de ralentir la vitesse et protéger les populations de potentiels accidents à l'avenir. Mais aussi finir le dernier bout de tronçon qui reste, alors la route sera totalement livrée".

Du fait de la dégradation avancée que présentait jadis cet axe, de nombreux résidents préféraient emprunter la Voie express pour regagner leurs habitations.

Aujourd'hui, cette bretelle couverte de 2000 tonnes d'enrobé sur 1,8 km, vient incontestablement les soulager



Toutefois, la situation du pont reste une préoccupation pour le chef de l'Etat.

UN PROJET RÉALISÉ PAR

LES BONS POUR VOS PROJETS

RÉSIDENCE
LES BOUGAINVILLIERS

VENEZ VISITER
NOTRE
APPARTEMENT
TÉMOIN

**FAITES LE CHOIX
D'UNE RÉSIDENCE SÉCURISÉE**

RACCORDEMENT
EAU POTABLE/ÉLECTRICITÉ

FINANCEMENT
ADAPTÉ

CONSTRUCTION
DE QUALITÉ

CONTACT www.bougainvilliers-gabon.com

01 74 29 00 / 02 51 36 36

QUARTIER ANGONDJÉ (À PROXIMITÉ DU STADE)

NOS INVESTISSEURS